



Pièces	Studio
Superficie	24 m²
Référence	DELKKK
Prix	200 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Studio - coup de coeur vente studio dans le vieux villefranche sur mer (rue de l'église/rue du poilu) rénové et tout équipé avec balcon. Double vitrage, climatisation, en plein centre du vieux villefranche, ce studio comporte toutes les caractéristiques d'un bien en location meublé de tourisme. Il est au Cœur des commerces, restaurants, parking, gare et plage de villefranche. Idéal pour un premier achat, un pied à terre ou bien un investissement locatif court ou longue durée. Vendu meublé.

Studio - coup de coeur sale studio in old villefranche sur mer (rue de l'église/rue du poilu) renovated and fully equipped with balcony. Double-glazed, air-conditioned, right in the center of old villefranche, this studio has all the features of a furnished tourist rental property. It's at the heart of villefranche's shops, restaurants, parking lot, train station and beach. Ideal for a first purchase, a pied à terre or a short or long-term rental investment. Sold furnished.

RIVIERA KING BY AKORIMMO

1 rue Henri Biais - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

